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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE PÓS- 1 

GRADUAÇÃO EM QUÍMICA - CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SUSTENTABILIDADE 2 

02 DE OUTUBRO DE 2019 3 

 4 

Ao segundo dia do mês de outubro de 2019, reuniram-se na sala de videoconferência da Unidade 5 

José de Alencar da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, os senhores membros da 6 

Comissão do Programa de Pós-Graduação em Química - Ciência e Tecnologia da Sustentabilidade 7 

(CEPG-QCTS), sob a coordenação da Profa. Dra. Fernanda Amaral de Siqueira, coordenadora do 8 

programa. Estiveram presentes os docentes: Prof. Dr. Luciano Caseli, Prof. Dr. Ricardo Alexandre 9 

Galdino da Silva, Prof. Dr. Marcos Augusto Bizeto, Profa. Dra. Juliana Naozuka, Prof. Dr. 10 

Alessandro Rodrigues e a representante discente Vivian Martinho. 11 

 12 

INFORMES 13 

Informes da Coordenação: 14 

1) O Prof. Bruno Alves Rocha se apresentou no dia 16/09 e está alocado na unidade Eldorado. 15 

Informes da CPP: 16 

1) Bloqueio de bolsas e empréstimos na PRPG. 17 

O sistema de atribuição de bolsas está bloqueado para cadastros de novos bolsistas de programas 18 

com notas 3 e 4. 19 

2) As demandas de empréstimo de bolsas devem ser oficializadas todo mês. 20 

A demanda do programa até o momento já foi encaminhada. 21 

3) Projeto Petrobrás coordenado pela Profa. Suzan foi enviado e está em análise. 22 

4) Proposta de doutorado estendido: as comissões dos programas devem discutir a proposta. 23 

USP e UNICAMP já encaminharam suas propostas e foi solicitado pela CPP que o programa 24 

discuta o tema. 25 

5) Aluno especial deve cursar um tempo mínimo (12 m para o mestrado e 24 m para o doutorado) 26 

A maior preocupação com os alunos especiais é com relação à falta de um seguro enquanto estão 27 

participando de atividades em laboratório. O Prof. Ricardo Galdino sugeriu que a coordenação 28 

solicite à CPP orientações com relação ao tipo de seguro/produto que deve ser contratado pelos 29 

alunos nessas condições. O Prof. Marcos Bizeto sugeriu que todos os docentes devem estar cientes 30 

dos riscos de aceitar um aluno especial em laboratórios sob sua responsabilidade. 31 

6) Os alunos precisam submeter CEP e CEUA para serem matriculados 32 

7) Orientações para as publicações – Recomendação da Pró-Reitoria: mencionar o nome do 33 

Programa de Pós-graduação nos artigos. 34 

Informes da ProPGPq: 35 

1) Casos de suicídio na UNIFESP: 5 casos de suicídio recentes, sendo 1 deles aluno de PG. 36 

Necessidade de atenção aos casos e, uma vez identificado, avisar a instituição (NAE e Direção 37 

acadêmica), sem expor famílias na mídia. 38 

2) Cortes de bolsas em 2019: maio (70 Me e 81 de DO); julho (2 Me), set (41 Me e 23 DO) – total 39 

113 bolsas de mestrado e 104 de doutorado recolhidas. 40 

3) Programas notas 3 e 4 estão bloqueados para implementação de bolsa (sistema SAC)- bloqueado 41 

pelo MEC. Está sendo feita mobilização nacional de pedidos de bolsas para os programas notas 3 e 42 

4, com um esforço para não prejudicar/fechar os programas (discutido no Fórum de Pró-Reitores). 43 

4) A CAPES tem se empenhado em manter os programas 3 e 4.  44 
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5) A Pró-Reitoria se prontificou a fazer uma nota de mobilização em defesa da Pós-Graduação. 45 

6) Devemos estimular estudantes a fazerem vídeos com o objetivo de divulgar o que fazemos na 46 

universidade. Está disponível no site do SBPC um link para upload de vídeos de até 1 minuto de 47 

duração. 48 

 49 

ORDEM DO DIA: 50 

1.1) Homologação - aprovação Ad Referendum 51 

Pedido de ingresso - fluxo contínuo – Mestrado. Discente: Natália Lumi Nakayama. Orientador: 52 

Adriana Karla Amorim Reis. 53 

Homologação indeferida por falta dos documentos de avaliação, indicando a pontuação do 54 

candidato. 55 

1.2) Homologação - aprovação Ad Referendum 56 

Pedido de ingresso - fluxo contínuo – Mestrado. Discente: Isabela Carvalho Lobo de Araujo. 57 

Orientador: Juliana Naozuka. 58 

Homologação indeferida por falta dos documentos de avaliação, indicando a pontuação do 59 

candidato. 60 

2.1) Homologação da ata da reunião extraordinária da CEPGQ-CTS de agosto/2019. 61 

Ata aprovada por unanimidade após a inclusão de informação sobre a necessidade de todos os 62 

docentes atualizarem suas informações no ORCID. 63 

2.2) Homologação da ata da reunião da CEPGQ-CTS de setembro/2019. 64 

Ata aprovada por unanimidade. 65 

3.1) Pedido de Qualificação 66 

Discente: Jullyane Emi Matsushima. Orientador: Alessandro Rodrigues.  67 

Pedido aprovado com a seguinte composição de banca: Titular 1: Alessandro Rodrigues; Titular 68 

2: Diogo de Oliveira Silva; Titular 3: Patrícia Sartorelli; Suplente 1: Rafael Carlos Guadagnin e 69 

Suplente 2: Fernanda Ferraz Camilo 70 

3.2) Pedido de Qualificação 71 

Discente: Vivian Martinho. Orientador: Suzan Pantaroto de Vasconcellos.  72 

Pedido aprovado com a seguinte composição de banca: Titular 1: Suzan Pantaroto de Vasconcellos; 73 

Titular 2: Wagner Luiz Batista; Titular 3: Juliana de Souza Azevedo; Suplente 1: Patricia Sartorelli 74 

e Suplente 2: Diogo Silva Pellosi. 75 

4) Pedido de aproveitamento de créditos 76 

Discente: Renan Karpfenstein. Orientador: Diogo Oliveira Silva. 77 

Pedido de aproveitamento de créditos deferido por todos os presentes, sendo atribuídos 4 créditos 78 

por publicação do artigo Evaluation ofCa2+ Binding Sitesin Tacrolimus by Infrared Multiple 79 

Photon Dissociation Spectroscopy e 2 créditos por apresentação oral de trabalho no IV Congresso 80 

Academico da Unifesp. 81 

5) Pedido de equivalência entre disciplinas 82 

Discente: Débora Selene Cardona. Orientador: Geórgia Christina Labuto de Araújo 83 

Pedido de equivalência entre as disciplinas Comunicação Científica do PPGAAI e Boas práticas na 84 

escrita e pesquisa científica (CTS29) indeferido por unanimidade. 85 

6) Pedido de mudança de orientação. 86 

Discente: Gabriela Franco. Orientador: Fernanda Amaral de Siqueira 87 

Pedido de mudança de orientação para o Prof, Dr. Luiz Longo deferido por unanimidade. 88 
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7.1) Pedido de credenciamento do Prof. Dr. Marcus Vinicius Craveiro. 89 

Pedido indeferido por unanimidade devido ao indeferimento do item 1.1. 90 

7.2) Pedido de credenciamento do Profa. Dra. Aline Soriano Lopes. 91 

Pedido indeferido por unanimidade devido ao indeferimento do item 1.2. 92 

8) Carta à CEPG - Izilda Bagatin 93 

O tema foi tratado durante discussão do item 9.  94 

9) Comissão de ingresso e comissão de seleção para atribuição de bolsa. Criação de regulamento. 95 

A CEPG decidiu que deverá ser formada uma nova comissão, que ficará responsável somente 96 

pelo processo de atribuição de bolsas. Esta nova Comissão será responsável pela elaboração do 97 

regulamento. Os pedidos de ingresso por fluxo contínuo serão avaliados pelos membros da 98 

CEPG durante as reuniões ordinárias. 99 

10) Comissão de avaliação própria (CPA) – discussão sobre as perguntas para o formulário de 100 

avaliação. As propostas de perguntas devem ser encaminhadas para a CPP até 05/10. 101 

Os membros da CEPG que tiverem sugestões deverão encaminhá-las até o dia 05/10. 102 

11) Doutorado estendido. 103 

Os membros da CEPG se posicionaram a favor do doutorado estendido, desde que os critérios 104 

atendam a realidade do programa e da UNIFESP com relação às notas de avaliação e 105 

distribuição de bolsas. 106 

12) Reunião extraordinária com todos os docentes – definir data. 107 

Será verificada a possibilidade de reunir os docentes durante o Simpósio. 108 

INCLUSÃO DE PAUTA 109 

1) Pedido de Defesa 110 

Discente: Kelly de matos Marques. Orientador: Suzan Pantaroto de Vasconcellos. 111 

Pedido aprovado com a seguinte composição de banca: Titular 1: Célio Fernando Figueiredo 112 

Angolini; Titular 2: Débora Noma Okamoto; Titular 3: Wagner Luiz Batista; Suplente 1: Patrícia 113 

Locosque Ramos e Suplente 2: Fernanda Amaral de Siqueira. 114 

2) Pedido de Defesa 115 

Discente: Felipe Tejada Araujo. Orientador: Luciano Caseli. Pedido aprovado com a seguinte 116 

composição de banca: Titular 1: Celize Maia Tcacenco; Titular 2: Lucinéia Ferreira Ceridório; 117 

Titular 3: Leonardo José Amaral de Siqueira; Suplente 1: Mariselma Ferreira e  Suplente 2: 118 

Carolina Vautier Teixeira Giongo. 119 

3) Processo seletivo de bolsa 120 

Será realizado processo seletivo para atribuição de uma bolsa prevista pra outubro antes do 121 

anúncio dos cortes das bolsas CAPES. Em caráter excepcional, será mantida a classificação 122 

do processo seletivo anterior em razão dos cortes e impossibilidade de atribuição das bolsas 123 

aos candidatos classificados. 124 

4) Pedido de credenciamento como Professor Visitante 125 

Docente: Bruno Alves Rocha. Pedido indeferido por falta de esclarecimentos referentes ao 126 

Artigo 7º da Portaria CAPES 81, de 03/06/2016. A Coordenação solicitará maiores informações à 127 

CPP. 128 

5) Orientação com relação aos pedidos de credenciamento 129 

O interessado deverá anexar aos demais documentos exigidos um documento oficial da 130 

agência de fomento em nome do interessado, comprovando o vínculo ao projeto. 131 
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Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, a Profa. Dra. Eliana Maíra Agostini Valle 132 

encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Eliane Domingos Martins, secretária 133 

executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pelos presentes.  134 

 

 

____________________________________  

    Profa. Dra. Fernanda Amaral de Siqueira  

____________________________________  

 Prof. Dr. Ricardo Alexandre Galdino da Silva  

 

 

____________________________________  

               Prof. Dr. Luciano Caseli  

____________________________________  

Prof. Dr. Marcos Augusto Bizeto 

 

 

____________________________________          

Prof. Dr. Alessandro Rodrigues 

____________________________________ 

Profa. Dra. Juliana Naozuca 

 

 

____________________________________  

Vivian Martinho 

 

 


